

## 小学部6年生「修学旅行」

11月26日(水)～27日(木)



11月26日(水)～27日(木)の一泊二日で、長崎市へ修学旅行に行ってきました。修学旅行の目標は、大きく5つ。

【① 自分のことは自分でしよう、② 勉強してきたことを生かそう、③ 約束やマナーを守ろう、④ 友達と協力しよう、  
⑤ 長崎の良さを知ろう】です。身辺自立や公共交通機関の利用の仕方、公共施設の利用マナー、郷土の特徴、平和学習など、これまで学習してきたことを生かしながら活動に取り組み、充実した2日間を過ごすことができました。

### 稻佐山山頂展望台

長崎ロープウェイに乗りました。長崎の街が一望でき、階段や坂が多く、建物がぎざりと並んでいる景色を見て「五島と違う。」と郷土の違いを感じ取っていました。



### 長崎スタジアムシティ

長崎スタジアムシティには、サッカースタジアムだけでなく様々な商業施設があり、気になる場所をたくさん見つけていました。



### 昼食(ココウォーク)

1日目の昼食は、ココウォークのフードコートで自分の好きなものを注文して食べました。



注文、支払い、片付けも自分たちでしました。美味しい～♪

### 長崎市科学館

生活科の学習を中心に、様々な実験や体験をしました。「どうやって動くの?」「地震は避難訓練で知ってるよ。」「光を当てたら動いた!」など、様々な気付きや発見があり、楽しみながら学習することができました。



## ホテル矢太樓

宿泊は、ホテル矢太樓でお世話になりました。入浴、荷物の整理、就寝準備、身支度など、「自分のことは自分でする」を頑張りました。家族と離れて島外へ出掛け、宿泊するのは初めての子どもたちでしたが、豪華な部屋ときれいな夜景に「すごい!」「きれい!」と大興奮♪ホテルのご飯も美味しいいただき、振り返りをしながら友達とお喋りで盛り上がったり、家族にお土産を買ったりと、楽しい時間を過ごすことができました。



路面電車で移動したよ。  
乗り方やマナーも  
勉強してバツチリです!



## 長崎原爆資料館・平和公園

展示資料を見て、「これは何?」「ボロボロ、壊れてる。」「怖いね。今と違う。」など、戦争の恐ろしさや平和の尊さを真剣に感じ取り、学ぼうとする子どもたちの姿がとても印象的でした。平和公園では、千羽鶴を献鶴し、平和を祈って黙とうしました。



## 昼食(夢彩都)

帰りのジェットフォイルが欠航になってしまい、急遽予定を変更することに…。(長崎県美術館見学、出島ワーフでの昼食が中止)

フェリーで無事に帰島しました!  
担任の話をしっかり聞いて、臨機応変な行動  
ができたことに、大きな拍手!!

できたことを自信につなげ、気付いた課題は今後の学校生活の中で改善に取り組んでいきます。  
子どもたちの大きな成長を感じた2日間、とても楽しく充実した修学旅行になりました! (^ ^)